KIVADENEIKA ANALIZA HECHOS VIOLENTISTAS:

"Debe Ser Aclarada La Actuación del PC"

 Afirmó que una investigación que aclare los hechos en que murieron 12 personas será muy útil.

en que murieron 12 pers

CONCEPCION (Patricio Gómez
Couchot).— "Siempre este tipo de hechos concitan dudas en la opinión pública. Una investigación es útil y necesaria, para que quede nítido ante la
ciudadanía que la lucha contra el comunismo se lleva a cabo dentro de parámetros éticos, jurídicos, aceptables y
admisibles por la sensibilidad de nuestra gente", señaló el presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, al ser requerido sobre la muerte de
doce personas en Santiago, en enfrentamientos con fuerzas de seguridad.

Calificó esos sucesos como "muy lamentables" y precisó que tienen su origen y se insertan "en la vía armada
que el Partido Comunista ha escogido
como la que debe seguir en la realidad
la política chilena actual".

Afirmó Rivadeneira que es "lamentable, condenable y triste que el
Partido Comunista arrastre a jóvenes
chilenos a ese tipo de actitudes tan dolorosas y con esas consecuencias tan
trágicas para ellos mismos y sus familias".

Estimó que en tal sentido "una in-

Estimó que en tal sentido "una in-vestigación, en la medida que aclare es-tos hechos, es muy útil", para dejar cla-ramente establecido que han tenido su origen y causa "en la actitud violentis-ta que asumió el PC, que está llevando en Chile una vía armada, lo que el país tiene que renudiar"

en Chile una via armada, lo que el país tiene que repudiar".

Rivadeneira enfatizó que es nece-sario que las mayorías democráticas del país, contribuyan en forma muy clara "a aislar a los sectores violentis-tas y se les debe excluir de la politica chilena, porque sencillamente no creen en la democracia, ni en los derechos

humanos que todos queremos prote-

Respecto a la posición asumida por algunos militares en servicio activo, que han planteado una eventual candidatura del Presidente Pinochet, antes que esto sea resuelto por los mecanismos jurídicos que establece la Constitución, Rivadeneira estimó que "este tipo de actitudes son inconvenientes y contrarias a las tradiciones de nuestras Fuerzas Armadas y a las tradiciones políticas chilenas".

Estimó que la opinión pública "ha sido impactada con ese tipo de actitudes" e indicó que "las Fuerzas Armadas deben mantenerse por sobre las luchas políticas contingentes y, especialmente, por sobre las luchas electorales contingentes".

chas políticas contingentes y, especialmente, por sobre las luchas electorales contingentes".

Rivadeneira sostuvo que, como Renovación Nacional, "creemos que se trata de actitudes aisladas, debido que al interior mismo de las Fuerzas Armadas, ha habido una reacción en ese sentido", por lo cual puntualizó "no se ha vuelto a conocer ese tipo de conducta, de modo que, nos alegramos que hayan sido hechos aislados y se trate de hechos superados".

En cuanto a lo señalado en esta ciudad por el personero democratacristiano Patricio Aylwin, que estableció en Renovación Nacional una diferencia entre antidemocráticos y democráticos, entre los cuales, incluyó al propio Rivadeneira, indicó que Aylwin "está equivocado, porque Renovación Nacional es un partido que está comprometido con la democracia, precisando que no conocía al interior de su coletividad "a ningún dirigente o militante que sostenga alguna tesis antidemocrática".

UNIDAD DE LA DERECHA

Respecto de la unidad de los sectores de derecha, Rivadeneira expresó que, a su juicio, los conceptos de derecha, centro e izquierda, están superados. Afirmó que debe producirse una unidad muy grande "entre todos los sectores partidarios del orden, la democracia y la economía social de mercado", precisando que quienes están por esos principios "sin la mayoría dentro del país, debieran unirse, porque tienen que tener peso en el futuro de Chile y pueden llegar a ser gobierno".

Añadió que ésta debe materializarse "sin exclusión de ninguna naturaleza", para lo cual dijo, "hay que superar roces de carácter personal; superar sensibilidades que vienen de muy atrás" y manifestó que "estoy seguro que esa unidad, en definitiva, se producirá".

Respecto a las fallidas gestiones en este sentide con al Portido No.

ducirá".

Respecto a las fallidas gestiones en este sentido con el Partido Nacional, precisó Rivadeneira que a la larga se va a materializar. "Creo que llegado el momento; en lo decisivo, vamos a estar juntos, particularmente con aquellas bases o dirigentes menos politizados del Partido Nacional", dado que los principios son similares y estimó las diferencias como de estilo, frente a algunas materias especificas en el acontecer político.

tecer político. de de la como partido como partido sobre el problema de la elección presidencial, Rivadeneira manifestó que para ello no existe una fecha aún, dado que es prioritaria "la constitución como partido político", por lo cual están abocados a una campaña de afiliación de militantes.

En todo caso, puntualizó que esas definiciones, sobre ese problema que calificó de "coyuntural", serán abordadas en su oportunidad "en forma democrática, porque somos un partido de-

mocrática, porque somos un partido de-mocrático y su posición responderá, a lo que sus militantes o afiliados deter-minen", concluyó.